

Cubanas entre mejores en carrera de 10 km en Estados Unidos



La Habana, 28 may (JIT) Las maratonistas cubanas Dailyn Belmonte y Yudileyvis Castillo se ubicaron en los puestos 26 y 28, respectivamente, en la carrera de 10 kilómetros del Memorial Day Bolder Boulder, en la ciudad estadounidense de Colorado.

«Esta carrera tiene rango mundial. Estuvo dura, pues cambiaron el circuito. El actual tiene más lomas que los anteriores en que participé», dijo Belmonte a JIT a través de Facebook, tras hacer 37.16 minutos en tramo que ganó la etíope Hiwot Yemer con crono de 32.49.

«La altura de la pista sobre el nivel de mar y el frío, para nosotros, es algo que igualmente hace bajar el rendimiento», señaló Castillo, quien hizo 38.48 minutos en cita con participación estimada de más de 54 mil corredores, según indica el sitio web del certamen.

Sin embargo, Belmonte, Castillo y Yacel Noa, subdirector de la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado, al frente de la delegación, coincidieron en que medirse a atletas de fuerza les ha servido como preparación para el principal compromiso del año, los XVIII Juegos Panamericanos de Lima 2019.

«Ubicarse entre las 30 primeras en una carrera de tanta exigencia es muy bueno para el adiestramiento que hacen con vista a Lima 2019», señaló Noa, ex maratonista y dorado por Cuba en el

Centroamericanos de San Salvador 1996, así como en la Habana 1997 en los 3000 metros con obstáculos.

Los récords de la cita los tienen el keniano Josephat Machuka (27:52) y su compatriota Delillah Asiago (32:13), impuestos en la XVII edición celebrada en 1995.

El excelso maratonista mexicano Arturo Barrios es el máximo ganador de la cita, con cuatro coronas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/191864-cubanas-entre-mejores-en-carrera-de-10-km-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba